

Schützenkönig Armin Stahl und Schützenliesl Nadine Hecht (vorne) und alle weiteren Gewinner beim Königsschießen strahlen angesichts ihres Erfolgs.

Schützenkönige ermittelt

Königsfeier des Schützenvereins "Grüne Au"

wurden die Schützenkönige bei einem Ehrenabend ausgezeichnet. Zuvor traf man sich in der Wallfahrtskirche Heilbrunn, um am Vorabendgottesdienst der verstorbenen Mitglieder zu gedenken.

Zunächst konnten sich die Mitglieder im Schützenheim in Geraszell beim gemeinsamen Essen unter den Klängen der Musikkapelle "Marinos" stärken. Vorab begrüßte Schützenmeister Helmut Weber be-

Geraszell. (mw) Am Samstag sonders die Fahnenmutter Anneliese Schütz sowie Festbraut Manuela Groß und alle bisherigen Schützenkönige. Sein besonderer Gruß galt den "Brünndler" Vereinsvorständen. Anfang Dezember darf bei einer solchen Veranstaltung auch der Nikolaus nicht fehlen. Für die "Jungschützen" überreichte er je ein Päckchen.

> Das Königsschießen des Vereins wurde an zwei vorangegangen Schießabenden im Schützenhaus durchgeführt. Dabei wurden neben

dem Schützenkönig für Erwachsene auch ein Wettbewerb für den Jungschützenkönig sowie weiter Wettbewerbe sowohl für Erwachsene wie auch für Schüler durchgeführt. Die Sportleiter Nadine Hecht und Tobias Weber leiteten die Siegerehrung. Elena Groß war Beste sowohl beim Schießen der Schülerscheibe als auch beim Schülerpokal und beim Schüler-Glücksschießen und erhielt Sachpreise, die sich die jeweiligen Gewinner aussuchen durften.

Vater und Sohn mit Kette

Das Glücksschießen der Schüler gewann Lukas Schlecht. Bei den Erwachsenen gewann das Glücksschießen Andrea Crämer. Armin Groß holte sich die Jubiläumsscheibe 2022. Sowohl Pokalsiegerin wie auch Schützenliesl wurde Nadine Hecht. Die Ketten des Jugendkönigs sowie des Schützenkönigs bleiben in einer Familie. Christian Stahl wurde Schützenkönig und sein Sohn Dominik Jugendkönig. Wurstkönig wurde der bisherige Schützenkönig Helmut Räß und Brezenkönig blieb der Schützenmeister Helmut Weber. Für alle Gewinner gab es ansprechende und lohnende Sachpreise.



Über eine aktive Schüler- und Jugendmannschaft erfreut zeigen sich Schützenmeister Helmut Weber (links) und die beiden Sportleiter Nadine Hecht und To-Fotos: Max Wolf bias Weber (rechts).